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Цели методической разработки
[bookmark: _GoBack]Обучающие (ориентированные на достижение предметных результатов обучения) :
- освоить во всех видах речевой деятельности новые лексические единиц по теме «Одежда и внешность», «Психологические проблемы подростков»
-научиться вести разговор о внешности и стиле в одежде
-научить оценивать самого себя, говоря о своей внешности и характере
- освоить каузативную форму
-развивать умения применять лексико-грамматические навыки в заданиях формата итоговой аттестации ОГЭ
Развивающие (ориентированные на достижение метапредметных результатов обучения)
- развивать коммуникативные УУД через все виды речевой деятельности, в том числе умение взаимодействия при работе в группе, умение планировать речевое поведение;
- развивать  познавательные универсальные учебные действия
-развитие исследовательских учебных действий, включая навыки работы с информацией, в том числе умение пользоваться словарями
-развивать регулятивные УУД, а именно: умения целеполагания, планирования, самонаблюдения, самоконтроля и самооценки;
-развивать умения смыслового чтения: умения прогнозировать содержание текста по иллюстрациям и ключевым словам или заголовку, выделять основную мысль, устанавливать смысловые соответствия при восприятии речи на слух.
Воспитательные (ориентированные на достижение личностных результатов обучения, формирование личностных УУД):
- способствовать осознанию возможностей самореализации средствами иностранного языка;
- воспитывать толерантность и уважение к людям всех возрастов;
- воспитывать активную жизненную позицию и эмпатию;
-формировать систему ценностей.
-воспитывать культуру поведения через освоение норм этикета: умение выразить свое одобрение, неодобрение

Урок 1
Do you feel at home in your body?
Задачи: развитие умения прогнозировать содержание текста по заголовку, научиться оценивать самого себя, говоря о внешности и характере, развивать навык диалогической речи.
НовыеЛЕ muscular, staring, remarks, affects, matures, obsessed, vanity, to focus on.
Оборудование: аудиозапись, фотографии персонажей комиксов
ПЛАН УРОКА:
1. Организационный момент.
2. Речевая разминка.
3. Активизация изученной лексики. Подготовка к аудированию
4. Аудирование текста. Выполнение заданий к тексту.
5. Упражнение- энергизатор.
6. Чтение текста с извлечением информации.
7. Закрепление изученной лексики с помощью диалогических высказываний.
8. Заключительный этап.  Подведение итогов.Домашнее задание.

Ход урока
1. Организационный момент. Введение в тему.
Morning! How are you today? How are you feeling today? Do you like the way you look today? Look at your classmates! How do they look today?
Предполагаемыйответ: I'm fine, I like the way I'm looking today, I’m having dark trousers, a white blouse with a jacket. My classmates are looking perfect too.
It’s good when you are satisfied with your appearance, becauseaccording to the researches more than 63%  of teenagers feel uncomfortable about their appearance and their body. Well, as you could understand,  weare going to discuss these problems today,the theme of our lesson is called Do you feel at home in your body?

2. Речевая разминка (Подготовка к основному этапу усвоения учебного материала)
At first I would like to ask you some questions
1. Are you satisfied with your appearance in general? Would you like to change anything or not? Explain your choice.
2. Do the adverts influence the way we feel about our body?
3. How wouldteens boys and girls like tolook today? Who are their idols today?
Составить 2 диаграммы как сегодня хотят выглядеть молодые люди и девушки.



Пример	
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) (
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) (
The 
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) (
Be more muscular
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The boys would like to …
)


 (
Put on a little weight
)
 (
Be taller
)

 (
Have a clean skin
)





3. Активизация изученной лексики. (Подготовка к аудированию) I think that a lot of  things that were mentioned are the influence of the adverts today and this is one of the idea of our text.

 Before we start -  look at the headings and match them to the main idea. (p. 58 Ex.1) Проверка задания 2-3минуты

Now use these words to describe the characters. (3 фотографии)
Повторение изученных слов потеме «Внешность»; развитие интеллектуальных умений (анализ, сравнение); развитие умений монологического высказывания
(описаниегероя).

Ex.4 Find the word that doesn’t match in sentences 1-5. 
1 spotty; 2 curly; 3 bushy; 4 thick; 5 short


4. Аудирование.Выполнениезаданийктексту.
Listening to the text
 Do you feel at home in your body? 4 минуты.
Проверка понимания основного содержания текста.

What is the author's purpose?
Why do teenagers feel uncomfortable in their body?
What can affect teens’ self-esteem?
What can help in this situation? What is the author’s advice?

Предполагаемыйответ:
The authors’ purpose is to explain that how we feel about ourselves is very important and thatwe should ignore what the media shows us and concentrate on what we like about ourselves.

6.Чтениесизвлечениеминформации
Ex.2 Match the words on the blackboard
muscular: well-built 
stare: look 
remarks: comments 
affect: influence 
mature: develop 
obsessed: too concerned 
fit: match 
unrealistic: false 
vanity: false pride 
focus: concentrate 

7. Закрепление полученных знаний в диалогических высказываниях.
Short dialogues in pairs (на рабочихлистах)
Use these phrases
You should …
Youmay…
8.Заключительный этап.  Подведение итогов. Домашнеезадание.
  T: Well, children.  It’s a pity, but our lesson is over. You have shown your excellent knowledge today. I want to offer you to act out a similar gialogue at home. So, it will be your hometask.
I thank you for the lesson.  Good-bye!
Урок 2
Тема урока     Clothes&fashion
Задачи: развитие лексических навыков по теме Clothes&Fashion, развитие навыков монологического высказывания по теме «Мода»
Новые ЛЕ patterned, nylon, plain, 
Оборудование: презентация, иллюстрации из журналов
ПЛАН УРОКА:
1. Организационный момент.
2. Проверка домашнего задания
3. Викторина. Введение темы урока.
4. Введение ЛЕ с помощью презентации.
5. Первичная активизация лексических навыков. Описание иллюстраций.
6. Развитие лексических навыков.
7. Аудирование. 
8. Развитие навыков устной речи.
9. Творческое задание в группах – придумать концепцию модной коллекции.
10. Заключительный этап.  Подведение итогов. Домашнее задание.

1.Организационный момент
Morning! I'm glad to see you. How was your morning today? Did you spend a lot of time thinking of what to wear today or not? Is is extremely important for you or not?
2.Проверка домашнего задания.Прослушать 3-4 диалога.
3.Quiz Well if you could see our theme today is clothes and fashion.
I would like to start this lesson with a quiz and find out how fashionable you are
Викторина 3-4 минуты.Приложение.
Проверка результатов- raise up your hand if you are extremely interested in fashion, if you sometimes like to look smart or trendy, if you are out of fashion.
Raise
4.Введение ЛЕ с помощью презентации. Приложение 1
We will choose 3 categories to describe the clothes. There are material, pattern and style.
- материал, узор, стиль. Введение новые словосочетаний для описания одежды и внешнего вида.Повторяем слова хором, новые слова записываются в словарь.

5.Первичная активизация лексических навыков. Описаниеиллюстраций.
Now let’sdescribe pictures
4 картинки на доску с опорными словами. Приложение. 
Закрепление Ex. 3
6. Развитие лексических навыков. Разницавупотреблении match, suit, fit, go with и too vs enough.

7.Аудирование.
Прослушиваниедиалога.
Let’s listen to the dialogue and answer the question what are the persons talking about.

8. Развитие навыков устной речи. Вопросно-ответная форма работа.
Предполагаемый ответ:
A: What kind of clothes do you like to wear?
B: I like to wear casual clothes. I feel comfortable
in them. What about you?
C: I like to wear cotton clothes. I like plain colours
best.
A: Me too. But I also have a few patterned things
in my wardrobe. I like wearing silk tops.
B: I sometimes wear floral designs. I like wearing
bright colours like red.
C: What do you usually wear on a cold day?
A: I wear trousers or jeans and a woolen jumper.
B: So do I. I also wear a leather jacket to keep
me warm.
C: I wear comfortable clothes to school, sometimes
a skirt but mostly trousers.
A: I try not to look too scruffy for school. At home
I wear anything I like — usually jogging trousers
andaT-shirt.

9.Творческое задание в группах – придумать концепцию модной коллекции.

I think we have learnt enough words today to describe the fashion, clothes, style and to express one’s opinion . I suggest you to work as designers now, who have created a new fashion collection. You will work in groups and your task is to present your common collection using new words and the phrases. You can use this table.
	Season
	

	Desired audience
	

	Style
	

	Most used material
	

	Shape
	

	pattern
	

	Your creed
	



10.Представление коллекций в группах по образцу. 
Заключение. Домашнеезадание.
I think that we all are getting closer to the fashion today. I hope that you liked our lesson and you have smth new today. For homework you can choose 2 exercises from your workbook and you’ll get a piece of paper with a crossword.
Thank you for the lesson. Bye!


Урок 3.   Тема Altered images
Задачи:  развитие лексических навыков по теме Alteredimages, развитие умения аргументированно высказываться по теме «Внешность», развитие грамматических навыков (каузативная форма)
НовыеЛЕ altered, retouch, publicitsts, phoney
Новая грамматическая структура: каузативная форма
Оборудование: видеосюжет
ПЛАН УРОКА:
1. Организационный момент.
2. Просмотр видеосюжета. Введение в тему.
3. Аудирование, чтение отрывка на выбор.
4. Активизация лексических навыков. Работа по тексту.
5. Введение грамматической структуры – каузативная форма.
6. Закрепление полученных лексических и грамматических навыков.
7. Рефлексия. Развитие навыков устной речи.
8. Заключительный этап.  Подведение итогов. Домашнее задание.

1. Организационный момент
Morning!how are you today? What is your mood today?

2. Просмотр видеофрагментатема Приложение на диске
We are going to start our lesson with a short video. 3 min
Watch it and answer my questions.
What is the purpose of this video? What is more important – to have real photos or to have people’s approval?
Do you retouch your photos?

3. Аудирование и выборочное чтение отрывка текста «Altered images»
Listening to the text and read one fragment.
4. Активизация лексических навыков. Работа по тексту.
Well and now answer my questions and try to be honest.
Do you have Instagram?
How do the famous people look on the instagram? 
Do you admire or follow smb?
Do they look better in real life or on Instagram and why?

5.Каузативная форма
Задача: развитие умений распознавания ииспользования в речи каузативных конструкций (усвоение признаков и значений).Обратить внимание учащихся на тот факт, чтонекоторые конструкции по форме представляют собой активный залог (She’s having herhair done), но по смыслу являются пассивными
(= Somebody is doing her hair). Такие конструкции и называются каузативными.

6. Развитие грамматических навыков. Каузативная форма.
Now let’s drill this rule in the dialogue. Ask and answer each other. 
Использованиe каузативных конструкций в диалогической речи (мини-диалог-расспрос).
Предполагаемый ответ:
2 A: Have you ever had your teeth straightened?
B: Yes I have. In my childhood I had some
problems and dentists helped me.
3 A: Have you ever had your nails done?
B: Yes, many times. I like them look neat and
modern.
4 A: Have you ever had a hair extension added?
B: No, I haven’t. I prefer my natural hair. It’s
easier to do it.
5 A: Have you ever had your teeth whitened?
B: No, I haven’t. I don’t think it’s a good idea.
It may be even harmful.
6 A: Have you ever had your hair dyed?
B: Yes, I have. It was in summer. But it didn’t
suit me and mum was angry.
7 A: Have you ever had your eyes checked?
B: Yes. I get them checked every two years.
8 A: Have you ever had an x-ray taken?
B: Yes, several times. .
Упр. 5, с. 65
Задачи: развитие навыков распознавания и
использования в речи каузативных конст-
рукций; развитие умений изучающего чте-
ния.
Answers:
1 is having her hair straightened; 2 is having her
make-up done; 3 have false nails put on; 4 has
had his teeth whitened; 5 am having my eyes tested; 6 have my hair cut


7.Рефлексия. Формирование своего мнение.
· Today we have discussed stars’ altered images and media influences. Now I offer you to discuss in pairs pro's and contra's of altered images and express your opinion: Are you for or against the photographic filters? 
· Brainstorm
За или против фильтры и ретушь? В группах объснить почему, привести примеры 1- 2 звезд в группах, выписать минусы плюсы.

Checking, discussion. Проверка, обсуждение. 
8.Заключительный этап.  Подведение итогов. Домашнеезадание.


Hw Минисочинение Why do people change their looks.

